Justificación

Siendo las taxas de variación de -9.41% para la graduación, de -10.67% para el abandono y de -1.25% para la eficiencia, se propone para el cuando finalice la primera promoción del Grado en Odontología (que podría iniciarse en el curso 2009/2010) alcanzar unas taxas de graduación de un 60 %, de abandono de 15%, y de eficiencia de 90%. Creemos que mantener estas taxas será un buen resultado teniendo en cuenta que las que se esperan, de la actual Licenciatura n Odontología, para los cursos académicos 2007/2008 y posteriores serán probablemente más deficientes. La explicación de este hecho se basa en la incorporación reciente de un 10% de nuevos alumnos procedentes de Formación Profesional, cuyos resultados académicos comportan un mayor fracaso respecto a los que acceden por la via habitual de la selectividad.